

「おんだ祭り」 撮影／佐谷 禎介



ピンボケ会

10月13日 | **おいしいそばが出来ました 吉隈三区そば打ち講座開催**

吉隈三区福祉部による毎年恒例の「そば打ち」が開催され36名の地元住民の方が参加しました。前区長の芳中 勝正さんの指導の下、学んだ知識を活かして生地を作る所から行い、四苦八苦しながらもそばを調理しました。参加者たちは、「おいしい～」と出来上がったそばを完食しました。



俳句会

(九月例会)

特選

たまゆらの逢瀬に結ぶ露の玉

摩治 廣子

本選

葛覆ふ昔炭住ありし所

花田ムツ子

栗ご飯 飯殿父相好崩しをり

原口 孝子

朝露や十三仏に手を合はせ

平嶋 幸子

大庭土筆選

短歌会

(十月例会)

藤村 学選

「米寿！」とパンダが旗ふる孫からの誕生カードを見ては微笑む

木原トシ子

キッチンの壁に貼られし「ゴミの日」を妻は記して入所しゆけり

藤川 峯男

鉢植えのムラサキシキブを植え替へし土に根付きてのびのびしなふ

神崎 鈴子

幾たびの大型台風免れて精魂込めた稲穂がゆれる

茂手木こと子

奥畑よりひと仕事終へおりくれば私を照らす真っ赤な夕陽

金田トシ子

10月14日 | **土居一区子ども会で芋掘り！ 大きなお芋にニコリ！**

土居一区子ども会が、5月から育ててきた芋の収穫を実施しました。子どもたちは、大きく立派に育った芋を掘り出し大喜び。収穫した芋は、熱々の焼き芋に調理し、子どもたちはお腹いっぱい秋の味覚を堪能しました。

